



LA PRIMERA PIEDRA

La alcaldesa, Rosa Romero, puso la primera piedra de este edificio. Exactamente, introdujo en una urna los elementos tradicionales que marca el protocolo: monedas de curso legal, periódicos del día, el acta del acontecimiento y, cómo no, un ejemplar de 'El Quijote'. Todos estos elementos fueron enterrados por la primera edil, que estuvo acompañada por los representantes de la empresa Vías, ejecutora del proyecto, así como de varias personalidades destacadas de la ciudad. La alcaldesa vaticinó que "este espacio emblemático se convertirá en un absoluto referente cultural, no sólo de nuestra capital, sino de toda España". En definitiva, un foro en el que se dará voz a la creatividad artística, a la expresión del hombre con inquietudes culturales.

